

## "Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Waluran Bersatu Jelang Pemilu 2024"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 13, 2023 - 11:33



*"Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Waluran Bersatu Jelang Pemilu 2024"*

*SUKABUMI, 13 Desember 2023 - Pada pagi yang cerah ini, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, sukses menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat.*

Bertempat di Kp. Cimulek Rt. 01/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, AIPDA Hendarko menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyampaikan himbauan kepada masyarakat Desa Waluran. Salah satu poin utama dalam himbauan tersebut adalah tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024 guna terciptanya pemilu yang damai dan berkualitas.

"Kami ingin memastikan bahwa pemilu mendatang berjalan dengan lancar dan damai. Oleh karena itu, penting bagi kita semua untuk bersatu, menjaga keamanan, dan menghindari gesekan yang dapat mengganggu proses demokrasi," ujar AIPDA Hendarko.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindakan kriminal, seperti penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk mewaspadaai hal tersebut dan melaporkan ke pihak berwajib jika menemui indikasi kegiatan mencurigakan.

Dalam upaya menjaga lingkungan hidup, warga diajak untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena dapat merugikan lingkungan dan dapat dipidanakan. Himbauan serupa juga disampaikan terkait tindakan menyimpang yang mungkin dilakukan oleh remaja. Warga diharapkan dapat berperan aktif dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan yang mencurigakan.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan hari ini berjalan dengan tertib, dan dokumentasi kegiatan tersebut telah terlampir sebagai bukti. Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, dalam pernyataannya mengapresiasi kegiatan ini. "Ini adalah bentuk nyata dari pelayanan dan kepedulian polisi kepada masyarakat. Kita berharap semakin banyak kegiatan seperti ini yang dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga," ucapnya.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi dan DDS ini, diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang perhelatan politik tahun 2024.